
会った一人の女性の話を紹介しました。そこで

は、2004年末に南アジアを襲った津波の後で、

ロータリー会員が家屋や集会場、保育・医療施設

の建設にあたっていました。津波で夫、娘、息子

を失くし、生計手段も失ったというその女性は、

マッキナリー氏にある物をプレゼントしまし

た。それは、美しい貝殻でした。 「彼女は、ロー

タリーのおかげで前向きな気持ちを取り戻すこ

とができたと話していました。私たちは彼女に

希望を与えたのです」とマッキナリー氏。「これ

こそ、ロータリーが世界にもたらしている変化

です。この変化が、一つずつ希望を取り戻し、新

たな希望を生み出しています」と。 

【本年度の活動方針】 

ＲＩテーマ及びＲＩ第2660地区方針に従いな

がら、当クラブの会長として、歴史と伝統を引き

継いでいき、本年度の当クラブのテーマを『素敵

な明日に向かって』とさせて頂きます。 

目標を立て、ポジティブ思考を持ち、健康で、

新しいことに挑戦し、周囲の人々とのつながり

を大切にし、感謝の気持ちを忘れずに、今日より

も素晴らしい明日になるように、会員皆様と共

にロータリー活動を通して日々進んで行きた

い、素晴らしく素敵な毎日を過ごして行きたい

と存じます。会員皆様にはお願いすることばか

りになると思いますが、ご理解とご協力のほど

宜しくお願い申し上げます。 

 会長就任ご挨拶 
   会長 箕村 保 

この度、歴史と伝統ある大阪天満橋ロータ

リークラブの会長にご推挙いただき、就任させ

てい頂くこととなりました。入会より１２年に

なりますが、その間貴重な経験やすばらしい

ロータリアンと時間を過ごさせていただきまし

た。まだまだ未熟者ではございますが、ご指導ご

鞭撻、宜しくお願い申し上げます。 

2023-24年度国際ロータリーのＲＩ会長ゴード

ン R. マッキナリーさんは、ロータリー国際協議

会で講演し、会長テーマ「世界に希望を生み出そ

う」を発表しました。この講演でマッキナリー氏

は、問題を抱える国で平和を推進し、紛争の影響

を受けている人びとを助け、過去のリーダーた

ちが始めたイニシアチブを引き継いでいくよう

会員に呼びかけました。また、世界の注目を集

め、現在の期待をはるかに超える可能性を切り

開いていくことを求めました。また、タイで出

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2623回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「会長・副会長・幹事・ 

          理事・役員就任挨拶」 

         箕村 保 会長 ほか 

   次週（７月１３日）のお知らせ 

１）例 会 （2624回） 

２）ソング  日も風も星も 

３）卓 話 

             坂口 雅俊会員 

 ＪＵＬＹ ６ ２０２３ ＮＯ．２６２３ 

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com   http://temmabashi-rc.com 

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 

OSAKA-TEMMABASHI 

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 箕村 保  幹 事 御木 威  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 髙松 貞彦 

 

2023-2024年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

母 子 の 健 康 月 間 



☆☆ ７月度のお誕生日 ☆☆ 

13日 川本 浩   16日 仲西 良浩 

（以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 本日 7・8月卓話予定表をお届けしていますの

で、担当になられた方は2週間前までにテーマ

及び卓話者を事務局までお願いいたします。 

② 本日例会終了後 恒例の会長と次年度会長の

木槌の引継ぎを行います。 

   ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

皆様、今期色々とお世話になり有難うございま

した。 髙橋 俊起 

髙橋会長･理事メンバーの皆さま1年間お疲れさ

までした。 中島 清治 

一年間ありがとうございました。 仲西 良浩 

髙橋会長この一年間本当にご苦労様でした。ま

た中村健輔会員のご厚情に感謝いたします。 

 坂本 一民 

髙橋会長始め役員の皆様一年間どうも有難うご

ざいました。 井戸 幹雄 

髙橋会長、仲西幹事、理事役員の皆さん1年間

ご苦労様でした。 橋本 守之 

髙橋会長はじめ理事役員の皆様、一年間ご苦労

様でした。 郡 悦清

髙橋会長始め理事役員の皆様、お世話になりま

した。 中村 健輔

髙橋会長、中島副会長、仲西幹事ご苦労様でし

た。 髙田 肇

髙橋会長、中島副会長、仲西幹事、一年間ご苦

労様でした。 山本 喬一

髙橋会長、仲西幹事一年間本当にご苦労様でし

た。 石田 道夫

髙橋会長年度、理事役員の皆様お世話になりま

した。 寺杣 晃一

髙橋会長、中島副会長、仲西幹事、理事の皆様 

1年間お疲れ様でした。有難うございました。 

 平尾 彰彦

髙橋会長、仲西幹事、中島副会長お疲れ様でし

た。 御木 威

髙橋会長1年間お疲れ様でした 吉村 圭太

髙橋会長はじめ幹事役員の皆様ご苦労様でした

 望田 謙三

金婚記念日自祝 髙橋会長美しいお花有難うご

ざいました。 西浦 司 

一年間ありがとうございました。 中村 修 

一年間皆出席自祝 髙松 貞彦

南川先生、某会400回皆出席凄いです。これから

も健康にご留意下さい。 髙田 肇

ホームクラブ年間皆出席自祝 寺杣 晃一

メークアップを含む1年間皆出席自祝 中村 修

メークアップを含む1年間皆出席自祝 石田 道夫

一年間皆出席自祝 平尾 彰彦

一年間皆出席自祝 御木 威

本日ローターアクトOGのお二人をお連れしてい

ます。よろしくお願いします。 中島 清治                    

令和5年6月29日  合計金   129,000円 

          累計金 2,212,320円 

☆☆ 2022-23年度 最終例会 ☆☆ 

古賀新入会員のご紹介と挨拶がありました。 

髙橋会長による1年間の感謝の意を込めての乾

杯ご発声の後、年間皆出席表彰、髙橋会長並びに

2022-23年度理事・役員による挨拶が行われ、最後

に「手に手つないで」を合唱しました。 

☆☆ 木槌伝達式 ☆☆ 

2022-23年度髙橋 俊起会長より2023-2024年度

箕村 保会長に木槌が引き継がれました。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ズッキーニと合鴨の酢の物 

冷やし米茄子醤油煮 豚の塩麹蒸し 

鰹のたたき 

赤飯 鯛とアオサ海苔の吸い物 

あんみつ  コーヒー又は、紅茶 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 43名 

国内ゲスト  ６名 会員出席 31名(36名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席  5名 

6月29日の出席率 86.11％ 

５週間前（6月1日）の 

出席率 94.87％ 

3名（欠席者5名) 


